

# *La Russie lance un appel au dialogue en Ukraine après le référendum sur l'autodétermination*

---



Kiev, 12 mai (RHC-DPA)- Le gouvernement de la Russie a lancé un appel au dialogue en Ukraine après le référendum d'autodétermination qui a eu lieu ce dimanche à Donetsk et Lugansk, lors duquel s'est imposé le oui à l'indépendance de ces régions.

Dans un communiqué de presse divulgué au Kremlin , Moscou a affirmé qu'elle respecte le désir des peuples de ces villes et elle a demandé aux autorités putschistes de faire de même afin de mettre en pratique les résultats de la consultation sans violence.

Les résultats provisoires indiquent qu'à Lugansk, quasiment 96% de la population s'est prononcée en faveur de la séparation de l'Ukraine, alors qu'à Donetsk l'appui à l'autodétermination a été de 89%.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/22902-la-russie-lance-un-appel-au-dialogue-en-ukraine-apres-le-referendum-sur-lautodetermination>



**Radio Habana Cuba**